

Queilen: confirman que nuevo hospital abrirá este lunes a los usuarios

Recinto beneficiará directamente a más de 5.500 habitantes, con una inversión total que supera los 29 mil millones de pesos.



EL NUEVO CENTRO HOSPITALARIO ESTÁ UBICADO EN CALLE RENÉ CÁRCAMO N°355, EN UN TERRENO DE 1,7 HECTÁREAS.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Lo que se pedía a gritos, se confirmó. Por fin, uno de los nuevos hospitales de Chiloé comenzará oficialmente sus operaciones. Se trata del comunitario de Queilen, que este lunes abrirá sus puertas para los usuarios, poniendo fin a más de una década de atención en dependencias provisorias en el recinto modular.

Este avance se concreta luego de la autorización de funcionamiento, realizada recientemente durante la visita a la provincia del subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, quien encabezó un recorrido por el nuevo establecimiento.

Durante este fin de semana se realizará el traslado desde el centro asistencial provisorio hasta las modernas dependencias del nuevo recinto, que cuenta con box ginecológico con ecógrafo de última

generación con tecnología 3D y 4D, box de reanimación, sala de procedimientos, farmacia con dispensador automatizado de medicamentos con inventario en línea, sala de rayos dentales, central de alimentación, área de hospitalización, entre otras instalaciones.

El director del Servicio de Salud Chiloé, Eric Gutiérrez, destacó la relevancia de este hito para la red asistencial de la provincia.

“Tras 11 años funcionando en instalaciones provisorias, el nuevo hospital permitirá recuperar condiciones asistenciales definitivas, dignas y seguras para usuarios y trabajadores. Se trata de una obra emblemática del Plan de Inversiones e Infraestructura, que

transformará por completo la atención de salud en la comuna, beneficiando directamente a más de 5.500 habitantes, con una inversión total que supera los 29 mil millones de pesos”, aclaró.

Por su parte, la seremi de Salud, Karin Solís, destacó que la normalización del Hospital Comunitario de Queilen “no solo significa una mejora en infraestructura, sino también más seguridad, confianza y proyección de futuro para la salud pública de la comuna y de toda la provincia”.

Insistió la persona que esta apertura “da cuenta de un compromiso real con la dignidad, la equidad y el derecho a la salud, porque las urgencias de las personas son también nuestras prioridades, hemos avanzado con hechos concretos hacia un sistema de salud con verdadero sentido territorial”.

SUPERFICIE

El nuevo centro hospitalario, ubicado en calle René Cárcamo N°355, pasó de los 1.200 metros cuadrados del modular a una superficie total edificada de 5.003,93 m², emplazados en un terreno de 1,7 hectáreas, incorporando áreas clínicas y

administrativas modernas, equipamiento de última generación y espacios diseñados para fortalecer la resolutividad local y mejorar la experiencia de atención.

Bajo este contexto, el director (s) del Hospital Comunitario de Queilen, Sergio Vera, valoró el inicio de operaciones, subrayando el impacto que tendrá para la población.

“Este lunes 19 recibiremos a la comunidad en un nuevo recinto que cuenta con 8 camas indiferenciadas de hospitalización, 6 box de urgencia, 11 box de consultas médicas y técnicas, unidad básica de rehabilitación, área de imagenología con rayos X osteopulmonar y diversos servicios de apoyo clínico”, describió.

Asimismo, el inicio de funcionamiento del nuevo recinto implica también el traslado definitivo de las atenciones desde el hospital modular, dando paso a una infraestructura definitiva. ☉